

## **ECO Energy Asia Tech Ltd. beginnt mit neuem Biodome Projekt in China**

Hongkong, 12. Februar 2017. ECO Energy Asia Ltd. ("Eco Energy Asia") gab heute bekannt dass man die Vorbereitungen für den Bau eines neuen Biodomes in China begonnen hat. Dazu hat man ein geeignetes Grundstück gesichert. Dieses befindet sich in Xintou Village nahe Dongguan City in der Provinz Guangdong.

Es ist vorgesehen auf dem Gelände einen Biodome zu errichten der eine Grösse von 100.000 qm umfassen soll. In dem neuen Komplex sollen chinesische Kräuter und Gemüse für den lokalen Bedarf angebaut werden. Die angebauten Kräuter werden vor allem für den medizinischen Bedarf produziert. Der neue Biodome zeichnet sich durch die vertikale Anbautechnologie aus mit deren Hilfe rein ökologisch und frei von äusseren Umwelteinflüssen angebaut wird und die es ermöglicht das ganze Jahr hindurch zu produzieren. Gerade in China herrscht eine hohe Nachfrage nach natürlich hergestellten Lebensmitteln, da aufgrund schädlicher Umwelteinflüsse in Luft und Boden viele lokale Nahrungsmittel als belastet gelten und viele Chinesen deshalb bereit sind für importierte Lebensmittle hohe Preise zu bezahlen. Es ist geplant in den ersten Monaten bis zu eine Million Pfund an frischen Lebensmitteln zu produzieren und zu vermarkten. Die Produktionsrate soll von 50.000 Pfund in den ersten Monaten auf dann 100.000 Pfund nach sechs Monaten Betriebszeit gesteigert werden.

Um ein eigenes Warenzeichen in China zu erhalten und die produzierten Lebensmittel zu vermarkten hat ECO Energy Asia Ltd QIHUA als offiziellen Vertreter engagiert. ([www.qiduowei.com](http://www.qiduowei.com))

Der Standort in Dongguan City befindet sich nahe Hongkong in der grössten Wirtschaftszone der Welt. Diese zeichnet sich durch eine boomemde Wirtschaft und eine hohe Bevölkerungsdichte aus. Dongguan ist Teil der Megacity am Perfluss bestehend aus der Grossstadt Guangzhou im Norden und Shenzhen im Süden die insgesamt mehr als 44 Mio. Bewohner hat. Nach Shenzhen und Shanghai ist Dongguan eine der wichtigsten Städte die Exportgüter produziert.

Über ECO Energy Tech Asia Limited:

ECO Energy Tech Asia Limited entwickelt, vermarktet und produziert einen aus ETFE Kunststoff gefertigten, abgeschlossenen Biodome sowie ein vertikales Anbausystem, das es ermöglicht, das ganze Jahr über frische Nahrungsmittel anzubauen, unabhängig von den Wetterbedingungen und bei gleichzeitig deutlich reduziertem Energieverbrauch und absoluter Ressourcenschonung.

Kontaktieren Sie ECO Energy Tech Asia Ltd.:

Eco Energy Tech Asia Limited

401-403 Lockhart Road, Causeway Bay, Hong Kong

SalesOffice London Tel: +44-20 7873 2147 Fax: +44-20 7112 8264

[www.ecoenergyasia.com](http://www.ecoenergyasia.com) Email: [distribution@ecoenergyasia.com](mailto:distribution@ecoenergyasia.com)



## **ECO Energy Asia Tech Ltd. starts new Biodome Project in China**

Hongkong, February 2, 2017. ECO Energy Asia Ltd. ("Eco Energy Asia") today announced that the preparations for the construction of a new Biodome in China have started. Therefore the appropriate property has been secured. This is located in Xintou Village near Dongguan City in the Province of Guangdong.

It is planned to build a Biodome with a size of 100.000 sqm on the existing property. In the new complex Chinese herbs and vegetables shall be produced for the local demand. The planted herbs will especially be produced for medical needs. The new Biodome is designed with the new technology of vertical farming with which it is possible to produce ecologically and free of external environmental factors und which enables to produce all year round. Especially China has a high demand for naturally produced food as many local sorts of food are considered as contaminated due to harming environmental conditions in air and soil. That is why many Chinese are willing to pay high prices for imported food. It is the plan to produce and to market up to 1 Mio lb. of fresh food in the first months. The production rate shall be increased from 50.000 lb in the first months up to 100.000 lb after six months of production.

To register a trademark in China to market the produced food ECO Energy Asia Ltd has hired QIHUA as official agent. ([www.qiduowei.com](http://www.qiduowei.com))

The site in Dongguan City is located near Hongkong in the largest industrial zone worldwide. It is marked by a booming economy and a high population density. Dongguan is part of the Megacity on Pearl River consisting of the city of Guangzhou in the north and Shenzhen in the south. It has more than 44 Mio. Inhabitants. After Shenzhen and Shanghai Dongguan is one of the most important cities producing export goods.

About ECO Energy Tech Asia Limited:

ECO Energy Asia Limited develops, markets and produces an ETFE insulated Biodome and Vertical Growing System that allows the year-round production of fresh food produce regardless of weather conditions and significantly reduces energy and input requirements.

Contact Eco Energy Tech Asia:

Eco Energy Tech Asia Limited

401-403 Lockhart Road, Causeway Bay, Hong Kong

SalesOffice London Tel: +44-20 7873 2147 Fax: +44-20 7112 8264

[www.ecoenergyasia.com](http://www.ecoenergyasia.com) Email: [distribution@ecoenergyasia.com](mailto:distribution@ecoenergyasia.com)

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Ming' followed by a stylized flourish.